

Un policier membre d'une bande de trafiquants de psychotropes

Compte Test - 2013-09-02 18:52:00 - Vu sur pharmacie.ma

Mardi dernier, les éléments d'une brigade de la police du district de Ben Msik dans la capitale économique ont arrêté un jeune homme en possession d'un sac plastique, qu'il s'est empressé de jeter. Après son arrestation, il a été conduit au commissariat de police. Devant le chef de la PJ de Ben Msik, les limiers ont ouvert le sachet en plastique. Il renfermait 46.800 comprimés psychotropes. Toujours selon la même source policière, le mis en cause s'est avéré être un policier, âgé de 28 ans, célibataire et disposait de 7 comptes bancaires.

Il a déposé, en une semaine, dans l'un de ces comptes une somme de 500 000 dirham et dans un deuxième 400 000 dirham. Il a révélé aux limiers l'identité d'un complice, repris de justice, chauffeur de petit taxi de son état, âgé de 38 ans et demeurant à Hay Moulay Rachid. Chez lui, les enquêteurs ont saisi une quantité de 700 comprimés psychotropes. Selon M. Mounib ces 47.500 comprimés psychotropes sont la plus importante quantité saisie par la PJ de Ben Msik dans ce quartier.